

Observation n°270 du 15/04/2023

Monsieur le Commissaire-Enquêteur,

merci de prendre le temps de me lire sur un sujet qui va impacter, que ce projet de parc éoliens de Doussay se fasse ou pas, la vie des habitants de Doussay, des villages avoisinants, des touristes, de la faune, donc la vie de dizaines de milliers de personnes, et cela..... sur plusieurs décennies. Quelle responsabilité.

Mais, je ne m'intéresse pas ici à la santé des humains, des habitants de Doussay de leurs voisins même si de plus en plus d'études montrent que des effets jusque-là non détectés des éoliennes nuisent à la santé.

Non : comme vous le savez ce ne sont pas les promoteurs éoliens qui vont financer des études montrant que leurs machines déstabilisent l'état sanitaire d'un être humain, d'un enfant, d'un senior, ni l'Etat non plus qui ne va pas s'exposer à des poursuites judiciaires s'il était découvert, comme pour le tabac après des décennies que "ben oui c'est pas très bon pour la santé" d'absorber volontairement du goudron ds ses poumons. Bien tout comme installer volontairement des éoliennes industrielles de 130m de H à quelques mètres des gens et après s'étonner qu'il y a des conséquences sanitaires et médicales....

Non la santé des habitants de Doussay n'est pas importante.

Où est le principe de précaution a Doussay? Ou ? La santé, la vie d'un enfant de Doussay, d'un senior de Doussay va être directement et rapidement impactée par votre recommandation ou pas d'ériger ces éoliennes.

Vous l'aurez deviné, je suis contre ce parc éolien a Doussay: de combien de temps, de combien de preuves, de combien d'exemples a-t-on besoin avant de réaliser qu'on n'installe pas des familles, des enfants, des senior au beau milieu d'une zone industrielle pour des raisons médicales évidentes, on ne fait pas l'inverse: on n'installe pas de zones industrielles électromagnétiques au beau milieu d'habitations? Même les allemands mettent 1km comme distance.

La France, et ce sera le cas ici, à Doussay, est le seul pays au monde ou la distance entre une éolienne et une habitation peut être de 500m ! Le seul pays au monde, c'est la législation la plus libérale du monde.

La vie d'un Français de Doussay vaut-elle donc moins que celle d'un allemand? Où est le principe de précaution qu'on sort à chaque instant MAIS pas pour une éolienne industrielle à Doussay?

Merci,

Cordialement,

Sam Joab

Princay 86420